



PRI, Morena y aliados aprueban tareas de seguridad a Guardia Nacional

Con 335 votos a favor, 152 en contra y una abstención se aprobó, con mayoría calificada y pasa al Senado de la República, la iniciativa para que el Ejército se mantenga en tareas de seguridad pública hasta 2028.

¿Cómo se dio esto? La proponente, Yolanda de la Torre, subió a darle el sí a Ignacio Mier, quien es hoy el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la mayoría morenista.

Así lo hizo: “Por ello celebro el anuncio del coordinador de Morena, esta mañana, diputado Ignacio Mier, de recuperar el mecanismo para contar con recursos de financiamiento para las policías estatales, municipales. Querido Nacho, así sí”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJMGIRo3EXQU5BU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21788&parId=root&o=OneUp>